
 

 

 

第 2767 回例会 2024 年 9 月 26 日（木）     

● 司会進行 

● ＳAA/ 山本会員・檜垣会員 

● 会報担当/ 川島事務局 

● 点 鐘 上野会長 

● ソ ン グ それでこそロータリー 

● お客様 寒郡ガバナー・原幹事長 

船木ガバナー補佐・鈴木ガバナー補佐幹事 

 

● 会長挨拶 上野聡会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。本日は、市原ロータリークラ

ブ９月第二例会に多くの会員の皆様にご出席いた

だきありがとうございます。 

そして、ガバナー公式訪問例会ということで、２

７９０地区ガバナー 寒郡様、ご同行の地区幹事

長 原様、第４Ｇガバナー補佐 船木様、ガバナー

補佐幹事 鈴木様、ようこそ市原ＲＣへお越しく

ださいました。地区ＨＰ行事予定で確認したとこ

ろ、公式訪問は、７月２５日の佐原ＲＣから始ま

り、市原ＲＣで３４番目となります。寒郡ガバナ

ー後ほどよろしくお願いいたします。 

さて、９月１４日（土）ＲＬＩパートⅠ、地区Ｒ 

 

 

 

 

 

 

 

ＬＩ実行委員会の皆様の計画準備のもと、７６名

エントリー、３名欠席の７３名、そして、実行委

員会６０名での開催でした。市原ＲＣからは２７

９０地区ＲＬＩ登録番号１の白鳥パストガバナ

ー、登録番号４２のファシリテーター篠田さんの

２名＋受講者１８名の計２０名の参加でした。ご

参加頂いた皆様、如何だったでしょうか？６ルー

ムに分かれて、初めましての名刺交換から始ま

り、セッションごとにメンバーの入れ替えを行

い、ロータリー歴、クラブの規模、職業、年齢も

含めて様々な方の話は、大変有意義でした。私

は、懇親会まで含めて一日楽しめました。何より

ルームチェンジの度にすれ違ったり、同じルーム

になる市原の皆さんのお顔を拝見し、「えらいと

こ来ちゃったな―」とか「結構面白いじゃん」と

かいろいろ考えてるんだろうなと想像して、つい

ニヤニヤしてしまいました。辛い修行も終わって

みれば、楽しい思い出となります。長い人生のた

かだか何日かの話ですので、脱落する事無く、皆

さんで一緒にやり遂げましよう。 

ここでＲＬＩ吉田委員長からのメッセージです。

(添付資料参照) 

そして、本日の例会後に月信用の原稿を提出しま

すが、１５０字の制限があり、この様な文章を作

成しました。(添付資料参照) 

結びになりますが、連日の公式訪問、各行事でご

活躍の寒郡ガバナー、船木ガバナー補佐のご健勝

ご多幸をご祈念し、会長挨拶とさせていただきま

す。 

 



● 本日の司会進行                  

山本順也会員・檜垣会員 

 

 

 

 

 

 

 

● 幹事報告 磯貝幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉港 40 周年記念式典の参加者が 

少ないですので、是非参加お願い 

致します。ＲＬＩ１回目参加しまして、 

もう２回目の参加者の登録がすみまして、 

１８名参加して頂く事になっております。 

マイロータリーの登録も現在５２名です。 

引き続き宜しくお願い致します。 

● 新入会員紹介 

夏井 宏一郎 様  寒郡ガバナーにバッチを 

            つけて頂きました。 

 

 

 

切替 尊弘 様 

 

 

 

 

● 本日の例会場  淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

● 新入会員 

会員増強齋藤委員長・夏井宏一郎 

寒郡ガバナー・切替尊弘様・上野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 委員会報告 

長期計画委員会 山崎委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市原ＲＣの 60 周年記念式典でも千葉港 RC 

様にも大変沢山の方達が起こし頂き協力 

して頂きましたので、千葉港 RC40 周年 

記念式典におきましても参加のご協力 

お願い致します。 

後昨年の活動報告書ももう少しで出来上が

りますので、お待ちください。 



● 委員会報告 

ラーニング委員会 永野福委員長 

                   １０月１８日ラーニングセミナーがあります 

ので、参加の皆様宜しくお願い致します。 

ＶＯＮＤＳ市原につきましても 

関東サッカーリーグにてリーグ優勝を 

致しました。１１月に最終昇格もありますので、 

皆様引き続き応援支援の程 

宜しくお願い致します 

● ニコニコ報告 

白鳥政孝会員・・・寒郡ガバナーようこそ市原ロータリークラブにおいで頂きました。 

  今後共よろしく、ご指導の程お願い申し上げます。 

切替尊弘会員・・・先週９月２１日土曜日に長男がグランドハイアット東京で 

  結婚式をあげました。ご臨席頂いた方に付きましてはご多用中の中 

  ありがとうございました。 

ラーニング委員会一同・・・寒郡ガバナー本日はお忙しい中ご参加ありがとうございます。 

  一年間よろしくお願いいたします。 

上野会長・磯貝幹事・・・寒郡ガバナー、船木ガバナー補佐本日はお世話になりました。 

  今後とも市原 RC をよろしくお願いいたします。 

● メインプログラム 寒郡ガバナー卓話 

   寒郡茂樹ガバナー公式訪問 

  2024-25 年度国際ロータリー会長テーマ 

  をもとにお話しさせて頂きます。 

              （別途添付） 


